
	  

Tributo	  à	  Escola	  

E	   de	   repente	   já	   estamos	   na	   faculdade…	   E	   de	   repente	   deixamos	   a	  
família,	  os	  amigos…	  E	  de	  repente	  crescemos…	  E	  de	  repente	  ficamos	  adultos…	  
E	   não	   menos	   de	   repente	   deixamos	   o	   nosso	   porto	   seguro,	   a	   nossa	   casa…	  
Perguntar-‐me-‐ão	  a	  que	  me	  refiro!	  Possivelmente	  nem	  eu	  o	  saberei	  explicar,	  
mas	   a	   verdade	   é	   que	   esta	   escola	   se	   tornou	   a	   nossa	   casa	   durante	   os	  
magníficos	  anos	  em	  que	  aqui	  estudamos.	  O	  termo	  estudar	  parece	  demasiado	  
pequeno	  para	  definir	  o	  que	  aconteceu	  aqui!	  A	  verdade	  é	  que	  não	  estudamos	  
apenas…	   Crescemos,	   sonhamos,	   aprendemos!	   Em	   suma,	   VIVEMOS!	   Fomos	  
felizes,	   fomos	   livres,	   fomos	   tudo	   aquilo	   que	   poderíamos	   ter	   sido.	   Fomos	  
apoiados	  por	  profissionais	  excelentes,	  que	  se	  tornaram	  fulcrais	  para	  o	  nosso	  
processo	  de	  aprendizagem.	  Este	  processo	  apenas	  está	  no	  início,	  temos	  uma	  
vida	  toda	  para	  aprender…	  Mas	  a	  base	  da	  construção	  da	  nossa	  identidade	  foi	  
aqui	   feita,	   aqui	   auxiliada,	   aqui	   amparada!	  Tenho	  em	  mim	  a	   ideia	  que,	   sem	  
uma	  boa	  base,	  nenhuma	  construção	  pode	  nunca	  singrar.	  	  

	   Agora	  que	  estamos	  longe,	  percebemos	  como	  era	  bom	  tudo	  isto!	  Como	  
era	  bom	  estar	  aqui,	  num	  local	  onde	  nos	  sentimos	  realizados	  e	  felizes.	  Mesmo	  
nos	   piores	   momentos,	   saberíamos	   que	   estaria	   alguém	   lá	   para	   nos	   alegrar	  
com	  uma	  palavra	  amiga	  e	  sincera.	  A	  verdade	  é	  que	  o	  tempo	  é	  efémero	  e	  que	  
a	  vida	  passa…	  A	  memória	  permanece,	  contudo.	  A	  memória	  de	  tudo	  isto,	  de	  
tudo	  o	  que	  vivemos,	  de	  tudo	  o	  que	  passamos	  aqui.	  E,	  se	  essa	  memória	  algum	  
dia	  ousar	  desaparecer,	   eu	   irei	   impedir	   com	   todas	   as	  minhas	   forças.	   Espero	  
que	   cada	   um	   faça	   exatamente	   o	   mesmo!	   Vamos	   regressar	   sempre	   que	  
possível,	  cada	  vez	  com	  mais	  perspetivas	  futuras,	  cada	  vez	  com	  mais	  sonhos,	  
com	  mais	  ideias,	  com	  mais	  vontade	  de	  agarrar	  o	  futuro	  e	  lutar	  pelos	  nossos	  
objetivos.	  Será	  este	  o	  melhor	  retorno	  que	  esta	  escola	  poderá	  obter	  por	  tudo	  
aquilo	  que	  nos	  proporcionou.	  

	   Assim,	   todos	   temos	  que	  agradecer	  por	   tudo	  aquilo	  que	  nos	   foi	  
dado,	  por	  fazerem	  de	  nós	  excelentes	  alunos	  com	  personalidades	  conscientes	  
e	  que	  têm	  em	  si	  “todos	  os	  sonhos	  do	  Mundo”.	  E	  de	  repente…	  um	  até	  já!	  
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